

Polresta Mataram Gencarkan Program Ketahanan Pangan, Polsek Jajaran Beraksi di Lapangan

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 14, 2025 - 22:20



MATARAM, NTB – Polresta Mataram melalui tiga Polsek jajaran, yaitu Polsek Lingsar, Polsek Narmada, dan Polsek Sandubaya, aktif berkontribusi dalam mendukung program Ketahanan Pangan Nasional yang dicanangkan pemerintah. Berbagai kegiatan dilakukan langsung di lapangan untuk mendorong pemanfaatan sumber daya lokal secara optimal, Senin (15/01/2025).

Polsek Lingsar Dorong Budidaya Ikan

Di wilayah hukum Polsek Lingsar, personel menyambangi warga binaan yang memiliki kolam ikan. Para petugas memberikan edukasi dan imbauan agar proses pemeliharaan ikan dilakukan dengan baik, sehingga hasil panen nanti dapat lebih maksimal. Langkah ini diharapkan mampu meningkatkan pendapatan warga sekaligus memenuhi kebutuhan pangan lokal.



Polsek Narmada Awasi Persiapan Tanam Jagung

Sementara itu, personel Polsek Narmada bersama Petugas Penyuluh Pertanian (PPL) di Desa Selat, Kecamatan Narmada, melaksanakan pengecekan lahan pertanian yang akan ditanami jagung. Dalam kegiatan tersebut, petani diberikan edukasi tentang teknik pemeliharaan yang tepat agar hasil pertanian lebih optimal.

Polsek Sandubaya Manfaatkan Lahan Bergizi

Kegiatan serupa dilakukan oleh Polsek Sandubaya di Kelurahan Mayure, Kecamatan Cakranegara, dengan memotivasi warga untuk memanfaatkan pekarangan rumah sebagai lahan bergizi. Beberapa warga telah mulai menanam sayuran dan tanaman pangan yang dapat mendukung kebutuhan keluarga sekaligus menjaga ketahanan pangan.

Kapolresta: Polresta Mataram Berkomitmen Dukung Ketahanan Pangan

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Polresta Mataram, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menyatakan bahwa langkah proaktif ini merupakan bentuk dukungan nyata terhadap program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

“Ini adalah komitmen kami untuk berkontribusi dalam mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah. Polresta Mataram melalui Polsek jajaran terus mendorong masyarakat untuk memanfaatkan sumber daya lokal demi kesejahteraan bersama,” ujar Kapolresta.

Ketahanan Pangan untuk Masa Depan

Melalui program ini, diharapkan masyarakat lebih sadar akan pentingnya memanfaatkan lahan dan sumber daya lokal untuk mendukung kebutuhan

pangan sekaligus meningkatkan ekonomi keluarga. Polresta Mataram memastikan akan terus hadir untuk memberikan pendampingan dan edukasi secara berkelanjutan.(Adb)